

Colombia

Ecopetrol anuncia millonaria inversión para recuperar reservas

Mar, 01/10/2024 - 10:26

Ecopetrol realizará una inversión de más de 1.000 millones de dólares para recuperar reservas de crudo y gas.**Créditos: Alcaldía de Bogotá**

Ecopetrol aprobó cerca de 1.000 millones de dólares para inversiones en proyectos que le permitan incrementar la producción y la recuperación de reservas de crudo y gas en la plataforma territorial, informó este martes la compañía.

Los recursos fueron autorizados por la Junta Directiva de la empresa y están previstos dentro del plan de inversiones 2024-2026, explicó Ecopetrol en un comunicado.

• Lea también: Madre de Colmenares rompe el silencio tras 14 años de su muerte

Los millonarios recursos también serán utilizados para realizar estudios y desarrollos necesarios para aumentar la actividad exploratoria 'offshore' (costa afuera) en el mar Caribe, con la meta de incorporar reservas prospectivas por cerca de seis terapis cúbicos (6TPC) de gas.

"Estas inversiones se basan en el avance de estudios y análisis que permitirán a Ecopetrol reponer sus reservas, asegurando así la disponibilidad de energéticos necesarios para satisfacer la demanda nacional a mediano y largo plazo", puntualizó la compañía.

Por otro lado, **Ecopetrol dijo que también está atenta a la "pronta resolución del juez laboral"** sobre la suspensión de actividades de perforación en el pozo offshore Sirius (antiguo pozo Uchuva 2), en colaboración con la brasileña Petrobras, un tema de "gran interés nacional debido al potencial de reservas de gas en este activo".

Hace tres semanas Ecopetrol y Petrobras impugnaron la decisión del Juez Cuarto Laboral del Circuito de Santa Marta que ordenó paralizar la exploración de gas en el pozo Uchuva 2, situado en aguas del Caribe.

El juez ordenó a las petroleras, al Ministerio de Minas y Energía y a la Autoridad Nacional de Licencias Ambientales (ANLA), suspender "inmediatamente" las actividades de exploración y explotación de gas en el área de interés de perforación Tayrona, donde está el pozo Uchuva 2, hasta que se hagan consultas previas con la comunidad indígena de Taganga.

Uchuva 2 está ubicado en el Bloque Tayrona, aproximadamente a 31 kilómetros de la costa colombiana, y su perforación, a 804 metros de profundidad de tabla de agua, comenzó el 19 de junio pasado.

El fallar una tutela (recurso de amparo) interpuesta por el gobernador indígena Ariel Daniels de Andreis, el juez ordenó la suspensión de las exploraciones y además le reconoció a los demandantes los derechos fundamentales a la consulta previa y a la propiedad intelectual, cultural y al medioambiente.

También ordenó cambiarle el nombre al pozo, que desde la semana pasada se llama Sirius.

En el Bloque Tayrona, Ecopetrol tiene una participación del 55,6 % y Petrobras, del 44,4 %.

Información de Agencia EFE.

Ecopetrol

Noticias Colombia

Siga a KIENYKE en Google News



Siga nuestro canal de WhatsApp

**Más Colombia**

- Todo lo que debe saber del simulacro nacional de este 2 de octubre
- Familiares de colombianas en México reaccionaron a su rescate
- Petro asegura que rescataron a las colombianas desaparecidas en México
- ¿Quiénes son las seis colombianas desaparecidas en México?

Más KienyKe**Colombia****Todo lo que debe saber del simulacro nacional de este 2 de octubre**

Así es cómo Colombia se prepara para el simulacro nacional de emergencia este 2 de Octubre.

Regiones**Masacre en Yondó: emboscada deja 5 muertos en Magdalena Medio**

Tres líderes comunales se encuentran entre las víctimas que deja la masacre en el Magdalena Medio, los

Política

Federico Gutiérrez responde a posible atentado en su contra



Al alcalde de Medellín, Federico Gutiérrez, le aumentaron el sistema de seguridad luego de conocerse la posibilidad de un atentado.

Deportes

¿Por qué dicen que David Ospina podría irse del Nacional?



Un nuevo proyecto de David Ospina ha hecho pensar a los hinchas del Nacional que podría retirarse del club.

Kien Opina

	<p>Mar, 01/10/2024 - 12:00</p> <p>¡Auxilio, los trancones nos tienen en jaque!</p> <p>Por: Amílkar Hernández</p>		<p>Lun, 30/09/2024 - 17:30</p> <p>El Chocó, líder en biodiversidad y cultura para Colombia</p> <p>Por: Edubar Arango</p>
	<p>Lun, 30/09/2024 - 17:00</p> <p>Alhamdulillah</p> <p>Por: Carlos Salas Silva</p>		<p>Lun, 30/09/2024 - 08:30</p> <p>La niñez no es un experimento: Reflexiones sobre la Circular de la SuperSalud y el cambio de género en menores</p> <p>Por: Juan Pablo Manjarres</p>

¿Quiere recibir las últimas noticias? [Subscribirse](#)

kienyke.com

[Aviso de privacidad](#)

[Política de tratamiento de datos](#)

[Páute con Nosotros](#)

FOROS

XILÓPALO
FIRMILO NACIONAL
DE PERIODISMO DIGITAL



ami

ACOMIADOS

iab COLUMBIA